

Del adulto en estado crítico

Los estudios de Especialización en Enfermería del Adulto en Estado Crítico tienen como objetivo profundizar y ampliar los conocimientos y destrezas que requiere el ejercicio profesional en cuidado integral de dichos individuos.

Sede

- I. Hospital General de México
- II. Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición
- III. Hospital General Dr. Manuel Gea González
- IV. Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias
- V. Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía
- VII. HRAE IXTAPALUCA
- VIII. HRAE OAXACA

Campo profesional

El egresado podrá ejercer en:

- Hospitales Generales y de Alta Especialidad en las áreas de urgencias, de cuidados intensivos y unidades coronarias.
- Práctica privada independiente.

